

令和3年度 向陽台中学校学校だより

# 未来への輪

後期は、仲間との『協働的な学び』の充実を図ります。

10月29日に、「合唱交流会」を実施しました。当初は10月2日に予定していた向中フェスティバルでの合唱コンクールでしたが、緊急事態宣言のため残念ながら中止となりました。しかし、伝統のクラス合唱を継続し、3年生の歌を先輩に聞かせ伝統継承を図りたいと準備を進めてきました。10月に入ってから本格的に練習を開始し、十分な練習はできませんでしたが、そんなことを感じさせない全学級の素晴らしい歌声が体育館に響きました。

1年生から発表しました。緊張している様子でしたが、入場から発表、退場までしっかりと集中してできていました。声



もししっかりと出ていてきれいな歌声で頑張っていました。2年生は、男女ともに声の綺麗さに加え、響き合いのバランスが良く整った歌声でした。そして、3年生はさすがです。難しい曲にも関わらず、表現力が素晴らしい曲にも関わらず、表現力が素晴らしい。鳥肌が立つほどの感動を味わいました。



わずか1カ月と練習時間が少なかつたため、音楽の時間だけではなく、昼休みの時間にパートごとの練習をしたり、指揮者と伴奏者で合わせる練習をしたりする姿もありました。また、合唱係を中心に、表現力や強弱を意識した練習、ブレスのタイミングや伸ばす長さなどを確認しました。細かな点まで気持ち一つにするために何度も繰り返し練習し、お互いの考えや想いを伝えあい、厳

しい指摘にも目標を見失うことなく仲間と励まし合いながら作り上げました。3年生にとっては、有終の美を飾った合唱交流会でした。1・2年生は、その姿をしっかりと目に焼き付け、伝統の合唱を引き継いでいくことができるでしょう。



合唱部の発表も行われました。放課後の部活動が緊急事態宣言で出ない中でしたが、それぞれが家や学校での個人練習を工夫し、苦勞を重ねての発表でした。非常に難しいNHK全国学校音楽コンクールの課題曲「足跡(あしあと)」を見事に歌いました。きれいな声とハーモニー、一人一人の練習の成果を充分に発表し全員の気持ちを一つにした合唱でした。



ホームページに、合唱交流会の様子を公開しています。また、PTAでは、YouTubeでの限定配信を実施しますので、是非ご覧ください。

## グランドピアノが新しくなりました!

今回の合唱交流会の前に、グランドピアノが新品になりました! 納入されて3週間のピアノを使っている合唱交流会でした。1週間前に調律もしていたので、最高の音での発表となりました。



## 学校代表として出場しました!

10月26日に、石狩管内中学校文化連盟主催の生活体験発表会に3年高橋さん、英語暗唱発表会に東谷さんが向陽台中学校の代表として出場しました。この日の発表に向けて何度も練習し、放課後に模擬発表を行うなどの努力を続けた二人です。当日は、その成果をしっかりと発表することができました。



日	曜	11月の行事	給食	部活
1	月	教育相談③	○	○
2	火	教育相談④	○	○
3	水	文化の日	-	○
4	木	教育相談⑤	○	○
5	金	1年校外学習 教育相談⑥	02・3	○
6	土		-	○
7	日		-	○
8	月	5時間授業	○	×
9	火	スクールカウンセラー相談日	○	○
10	水	1・2年学力テスト、3年学力総合C 5時間授業	○	×
11	木	代表役員会	○	○
12	金	ハイパーQU検査	○	○
13	土		-	○
14	日		-	○
15	月	各委員会 代表委員会	○	○
16	火	テスト前諸活動休止	○	×
17	水		○	×
18	木		○	×
19	金	1・2年第3回定期テスト(5教科)	○	×
20	土		○	○
21	日		-	○
22	月		○	○
23	火	勤労感謝の日	-	○
24	水	5時間授業	○	×
25	木	5時間授業	○	×
26	金	1年校外学習 スクールカウンセラー相談日	02・3	○
27	土		-	○
28	日		-	○
29	月	三者懇談①	○	○
30	火	三者懇談②	○	○

## 修学旅行に行ってきました！

10月21日(木)～22日(金)まで、3年生が函館に修学旅行に行ってきました。両日とも晴天に恵まれ、100万ドルの夜景が見られ、最高の思い出になりました。1日目は、函館自主研修と夜景、2日目は、レザークラフト体験などをしました。コロナの影響で、1泊2日に縮小しましたが、実施できて良かったです。



## 2年生 校外学習に行ってきました！

10月22日(金)に、2年生は小樽に校外学習に行ってきました。小樽は晴れ模様からあいにくの曇り空へ。そして、みぞれ交じり?の雨と厳しい天気でした。

グループごとにテーマを決めて、小樽市内を歩き回りました。天狗山のパワースポットに行く人、昭和レトロな黒電話を持つ人など小樽の歴史の深さや古い街並みと建造物などを見て学びました。



## 部活動に関わるお願い

現在、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、部活動前の検温・体調確認や手指消毒、可能な限りのマスクの着用、活動場所の換気等を徹底し、活動を再開しております。

各部活動の管内大会などの各種大会が行われております。保護者の皆様には、大会会場への送迎などご負担をおかけしておりますが、可能な限りのご協力をお願いいたします。

## <お願い>

風邪症状で休む生徒が増えてきました。発熱の有無にかかわらず、本人に風邪症状がある時は、症状がなくなるまで自宅で休養するようご協力をお願いいたします。なお、本日より北海道の警戒ステージが1に変更されております。